

Alemania le pide a sus ciudadanos que abandonen Ucrania



El **Ministerio de Exteriores alemán** pidió a sus ciudadanos **abandonar Ucrania** por considerar que no puede descartarse un ataque militar ruso a ese país en los próximos días.

«En caso de que usted se encuentre en Ucrania examine si su presencia es absolutamente indispensable. Si no lo es abandone el país», dice un comunicado del Ministerio difundido este sábado.

Además, se decretó el cierre temporal del **consulado en Donezk**, actualmente situado en Dnipro.



La embajada en Kiev seguirá abierta por el momento pero el personal será reducido y las familias de los diplomáticos dejarán el país.

Hasta ahora solo había **una advertencia de no viajar a determinadas regiones de Ucrania**. Esa advertencia se ha ampliado a todo el país.

Con ello Alemania sigue el ejemplo de otros países que, pese a todos los esfuerzos diplomáticos para evitar una guerra, han empezado a tomar precauciones y a llamar a sus nacionales a que abandonen Ucrania. **CON INFORMACIÓN DE EFE**

Fuente: Diario 26